

La cifra impactará exclusivamente a Barrancabermeja, dijo el Presidente de la compañía

Ecopetrol anunció inversión social por \$200.000 millones

Un segundo encuentro entre Ecopetrol y la primera autoridad del Distrito tuvo lugar esta semana, en el cual se empezó a hacer claridad en el plan de acción, a la vez que quedaron claros algunos temas de atención inmediata.



Alberto Consuegra, presidente (e) de Ecopetrol.

portantes para celebrar el centenario de Barrancabermeja", dijo el Presidente encargado de Ecopetrol.

Por su parte, el alcalde Alfonso Eljach destacó que la agenda conjunta se empezó a crear en torno a temas que históricamente han quedado pendientes, como la calidad del agua, la diversificación económica y los proyectos en ejecución para Barrancabermeja.

"Venimos trabajando en la construcción de una agenda que atienda los intereses de Ecopetrol, pero, sobre todo, de nuestra querida Barrancabermeja. Podemos trabajar en conjunto y construir una ciudad llena de oportunidades, donde le vaya muy bien a las familias del Distrito", dijo el Alcalde.

Por último, se informó por parte de la Administración Distrital que estará atenta a que se cumplan los compromisos que ha adquirido la estatal con los barranqueños sobre dos importantes proyectos. Acerca de la Vía Yuma, se comprometieron a entregar en los próximos meses dos tramos que ya están listos y trabajar en el cierre financiero de lo que queda pendiente.



/ VANGUARDIA

Ecopetrol y el Distrito se sentaron por segunda vez a la mesa y compartieron ideas sobre el plan de acción que se desarrollará en los próximos años, de cara a la inversión social.

ACCIONES PUNTUALES

Algunos temas puntuales en los que se plantearon los primeros compromisos tienen que ver con el fortalecimiento de las acciones de seguimiento de la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales "con la finalidad de asegurar su ejecución de acuerdo al alcance, presupuesto y tiempo proyectado".

... En cuanto a la vía Yuma, se entregarán próximamente dos tramos y se continuará trabajando de la mano con las empresas

aliadas para lograr su cierre financiero.

... En salud, se termina la formulación e implementación de un programa de prevención y promoción de la salud que será lanzado en los próximos meses.

... En vías, las terciarias tendrán prelación como contribución a la actividad agropecuaria. Y en diversificación de la economía local, la estrategia busca promover la innovación y el talento juvenil mediante el acompañamiento y el acceso a la información y al conocimiento.

"Hemos compartido algunas ideas sobre el futuro de Barrancabermeja, estamos comprometidos con ese futuro y con el plan de desarrollo.

Nos hemos dado cuenta que coincidimos en los aspectos más estratégicos de este plan de desarrollo. Hay una apuesta fundamental con los temas del agua y el saneamiento, y nosotros vamos a estar haciendo parte de esta agenda con obras im-

DATO

Según confirmó el presidente (e) de Ecopetrol, Alberto Consuegra, un total de 1.7 billones de pesos se destinarán para temas de inversión social en todo el país.

Diputado Camilo Torres propone una sesión descentralizada para tratar tema del relleno



Suministrada / VANGUARDIA

El diputado Camilo Torres dice que se debe profundizar en el tema de los rellenos sanitarios.

lero, la CAS, como autoridad ambiental, el Ministerio de Medio Ambiente, líderes ambientalistas, entre otros, además de la comunidad, que en últimas es la gran afectada.

"La idea es que entre todos logremos dar un gran debate y podamos dar solución a los gravísimos problemas de salud pública que se están generando por la existencia del relleno en cercanías de la fuente que provee de agua a los 300.000 habitantes de Barrancabermeja.

Por lo pronto, es necesario que los barranqueños nos

Para el martes está programa una visita al relleno sanitario que actualmente recibe las basuras de la ciudad.

de Santander", dijo el diputado.

Torres también se refirió a la construcción del relleno regional en jurisdicción de Barrancabermeja, lo cual catalogó como una insensatez.

"En una connivencia entre anteriores administraciones de la Alcaldía de Barrancabermeja y la Corporación Autónoma de Santander, CAS, autorizaron y construyeron un relleno sanitario en el corazón del Distrito de Protección de la Ciénaga San Silvestre, DRMI, aduciendo un ab-

unamos en torno a la consigna de no permitir la pretensión que tienen algunos dirigentes de la capital, de convertir nuestro territorio en basurero del departamento

surdo artificio jurídico o mico, con el cual sustrajeron del corazón del Distrito un área para la construcción de este despropósito", agregó Torres.

Cabe recordar que precisamente para este martes está prevista una visita al relleno, la cual fue programada por autoridades distritales y directivos de Veolia.

Directivos de la Essa defienden la calidad del servicio



Archivo / VANGUARDIA

La compañía anunció inversiones para este año por el orden de los \$1.3000 millones.

ALEXANDER BECERRA O. redaccionbca01@vanguardia.com

Con tablas de inversión en mano, los directivos de la Electrificadora de Santander una vez más le salieron al paso a las quejas de los usuarios en Barrancabermeja, que en este mes parecen disparadas.

Según explicó esta semana en rueda de prensa el jefe del área de gestión operativa de la Esa, Sergio Pérez, la com-

pañía está realizando una fuerte inversión para que el servicio en la ciudad sea cada vez más eficiente y se refirió a los más recientes imprevistos que generaron todo tipo de críticas de parte de la comunidad porteña.

"Estamos aquí para entregar a la comunidad un parte de tranquilidad, porque hemos venido trabajando fuertemente en los últimos años en lo que son los mejora-

mientos de redes de baja y media tensión, con el fin de que cada día la calidad del servicios sea mejor para nuestros clientes.

Le pedimos a la comunidad un poco de paciencia porque los trabajos continuarán y se requiere que temporalmente se hagan suspensiones programadas para hacer estos mantenimientos de manera segura y así lograr el propósito", destacó el fun-

cionario de la Electrificadora de Santander.

Según las cifras oficiales, el año pasado en materia de expansión en el sector urbano de la ciudad fue superior a los \$2.600 millones.

Asimismo, según indicó Sergio Pérez, para el 2020 se contempla realizar una inversión cercana a los \$1.300 millones en varios frentes, entre ellos la repotenciación de redes en la ciudad.

CONOCE NUESTROS AGENTES COMERCIALES

BARRANCABERMEJA

CRA 19 # 48-57
BARRIO COLOMBIA
Tel. 7-6220300

SAN GIL.

CARRERA 9 NO. 9-64
Tel. 7-7242444

Vanguardia